#LÓPEZOBRADOR

Delinea preguntas de sondeo

SON EL MEJOR MÉTODO PARA ELEGIR CANDIDATO, REITERÓ



LAS REDES NO, YA DEN POR HE-CHO QUE NO VAN A SACAR VO-TOS DE ALLÍ, LES VAN A GA-NAR'.

> ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que las encuestas son el mejor método para escoger al candidato, ya que el pueblo puede expresar si un o una aspirante es conocida, honesta, tiene cercanía con la gente o si sabe gobernar.

En la conferencia de prensa matutina incluso delineó algunas posibles preguntas para la encuesta de Morena, de cara a las elecciones 2024.

"Los candidatos se pueden elegir con encuestas, preguntándole a la gente, y no falla. Y las preguntas son, para que se sepa, son: ¿Lo conoces o la conoces?' –Sí o no –. ¿Quién tiene más conocimiento?'. Luego puede ser: ¿Qué opinión tienes de ella o de él?' –Buena, mala, regular –. ¿Crees que tiene cercanía con la gente?' –Mucha, poca, nada –, ¿¿Es ho-

43

CORCHOLA-TAS DE LA OPOSICIÓN, ENLISTÓ.



FIGURAS DE MORENA HA MENCIONA-DO AMLO.



ENCUESTAS PODRÍA APLICAR MORENA.

LO QUE VIENE

- El Presidente recomendó que la oposición use el mismo método.
- Adelantó que actualizará la lista de los presidenciables de oposición.
- En junio de 2023 se emitirá la primera convocatoria en Morena.

nesto, es honesta?' —Mucho, poco, nada—.'¿Tiene experiencia para gobernar México?' También, 'sí, no, mucha, poca, nada'", propuso.

López Obrador indicó que después se realizarán preguntas que calificó de "decisivas".

"'¿Te gustaría que fuese la candidata o el candidato, o quién de ellos te gustaría que fuese el candidato?' Y hay veces que hacen combinaciones: 'Si el candidato del bloque conservador o la candidata del bloque conservador fuese tal persona y el candidato o la candidata de este otro bloque progresista fuese tal, ¿por quién votarías?' Y ahí se ve quién es quién", señaló.

Recomendó que se podrían aplicar dos o tres encuestas con supervisión.

A los candidatos, el Presidente les sugirió que no sólo se apoyen en las redes sociales, ya que tienen que hacer trabajo de campo.

"¿Alguien quiere ser candidato a diputado, a senador, a presidente municipal? Unos zapatos cómodos, un morral, unos volantes, un sombrerito, una gorra por el sol, y casa por casa", apuntó.



CONSEJO. López Obrador llamó a los aspirantes para que salgan a hacer trabajo de campo.